



Jueves, 25 de abril de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc ¡MINISTERIO DE DEFENSA LIDERA SEMINARIO PARA LA FORMULACIÓN DEL PLAN NACIONAL DE SEGURIDAD INTEGRAL!🇪🇨 Con la participación de instituciones del Estado, se desarrolló el seminario-taller para definir estrategias en la elaboración del Plan Nacional de Seguridad Integral. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc Ecuador y su gente comprometida a trabajar día a día, a darlo todo por un futuro lleno de esperanza y optimismo. En ese camino, nuestros soldados siempre están JUNTO A TI. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Fuerzas Armadas resguardan las instalaciones e infraestructura energética a nivel nacional!👊 ➡ El personal de las @FFAAECUADOR, en cumplimiento al Decreto Ejecutivo No. 229, emitido por el presidente @DanielNoboaOk, realiza operaciones militares de seguridad y control en.... Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Ejército destruye 10.000 plantas de coca en Sucumbíos. Primicias El Ejército ecuatoriano, en un mensaje por redes sociales, indicó que una patrulla de soldados localizó una plantación de coca en una superficie de una hectárea, con unas 10.000 plantas que habían alcanzado entre 1,5 y 2 metros de altura. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR Las @FFAAECUADOR realizando operaciones militares en el cantón Jama, aprehendió a dos sujetos que tenían en su poder: -6 sacos de sustancias ilícitas. Los aprehendidos y las evidencias están siendo entregados a la autoridad competente. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR El señor Gian Carlo Loffredo, Ministro de Defensa Nacional, ha expresado su profundo agradecimiento a todos los miembros de las #FFAAECUADOR, por el excelente trabajo realizado durante el Referéndum y Consulta Popular 2024. Ver más</p>



Jueves, 25 de abril de 2024

	<p>@FFAAECUADOR El Jefe del Comando Conjunto de las #FuerzasArmadas visitó los repartos navales acantonados en la provincia de El Oro #FronteraSur para felicitar al personal por el #profesionalismo demostrado durante esta lucha para restaurar la paz en #Ecuador. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR Las @FFAAECUADOR, lleva a cabo una intervención en el CPL #Sucumbios para mantener el control y orden en los centros carcelarios. Buscamos armas, municiones y explosivos. Para esta operación, contamos con grupos tácticos especiales, equipos logísticos y tecnológicos. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR Esmeraldas Las @FFAAECUADOR mediante una operación fluvial contra el tráfico ilícito de combustible capturó una embarcación con dos motores FB de 75HP que transportaban 665 galones de combustible de manera ilegal, a la altura del estero #SantaRosa del cantón #SanLorenzo. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Manabí @FFAAECUADOR, en el sector de la playita realizando operaciones militares donde se aprehendió a tres sujetos que tenían en su poder: -27 municiones 9mm.-1 vehículo alta gama.-4 terminales móviles.-aproximadamente 7.000 dólares americanos sin justificar. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU <i>Instalaciones fueron inauguradas en el Fuerte Militar Manabí</i> Cuatro bloques de vivienda fiscal con cuatro departamentos cada uno, dormitorios para el personal militar y dormitorio para 30 personas en Chone fueron entregados la mañana del miércoles 24 de abril. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador ecXIV CONFERENCIA NAVAL DE INTELIGENCIA 🇬🇧 El Director de Inteligencia #Naval y su asesor fueron delegados para participar en representación de la #ArmadaEcuatoriana en la Conferencia #Naval Especializada de Inteligencia realizada en la ciudad de Panamá PA. Ver más</p>



Jueves, 25 de abril de 2024

<p>EL PROGRAMA ONLINE DE LA FUERZA AÉREA ESCUCHANLO EN VIVO ESTO JUEVES 25 DE ABRIL 11:00</p>	<p>@FuerzaAereaEc ECRECUERDA Mañana te esperamos en el programa radial "Centinelas del Aire... Al Aire" Jueves, 25/abr/2024 A partir de las 11H00 Ver más</p>
	<p>Comisión aprueba informe para segundo debate de proyecto Ley de Espacio Aéreo. Expreso Los comisionados apoyaron la moción hecha por el legislador Xavier Jurado. Planteó que se agregue un inciso final a los artículos 20, 30 y 32 para que sea el Ministerio de Defensa el que dicte la política pública en el espacio aéreo y que la Fuerza Aérea y la Policía actúen de manera complementaria en el espacio aéreo no tripulado (drones). Ver más</p>
<h2 style="background-color: #0056b3; color: white; padding: 5px; border-radius: 10px;">Coyuntura</h2>	
	<p>Crisis en Ecuador permitirá medir el escenario para la anhelada reelección de Daniel Noboa. La Hora Analistas y asesores políticos advierten que las crisis que enfrente el presidente de la República, Daniel Noboa, se convertirán en factores fundamentales de cara a las elecciones presidenciales de 2025. Ver más</p>
	<p>Educación pospone las clases para el 6 de mayo, según acuerdo enviado a maestros. Expreso El Ministerio de Educación reprogramó el calendario escolar y el inicio de clases en el régimen de Costa. Los alumnos volverán a las aulas de manera gradual desde el lunes 6 de mayo y ya no desde el 29 de abril, como estaba previsto inicialmente, según un acuerdo ministerial que circula entre los docentes. Ver más</p>
	<p>Quiénes serían los tres primeros 'extraditables' de Ecuador tras la consulta popular. Primicias Personajes como 'Chugo Porto', 'Gafas' y 'Fito' ya tienen cuentas pendientes con Estados Unidos. La aprobación de la extradición en la consulta popular los pone en la mira. Ver más</p>
	<p>Carlos Pólit: de contralor 100 sobre 100 a culpable por lavado de activos en Estados Unidos. El Telégrafo Carlos Pólit se entregó a las autoridades de Estados Unidos ayer, 23 de abril de 2024. Tuvo un juicio que duró dos semanas y fue declarado culpable por seis cargos presentados ante un Tribunal en Miami, Florida. Ver más</p>

Jueves, 25 de abril de 2024

	<p>Estados Unidos destaca la lucha de Ecuador contra el crimen organizado y la corrupción. La República Mediante un comunicado de prensa publicado por la embajada de Estados Unidos en su red social X, el gobierno norteamericano destacó la lucha de Ecuador contra el crimen organizado y la lucha contra la corrupción y su política «contra la impunidad». Ver más</p>
	<p>El Gobierno calcula que Ecuador pierde \$ 72 millones al día por los cortes de luz. Expreso Según el titular encargado de la cartera de Estado, el país pierde 12 millones de dólares por hora y un total de 72 millones de dólares por día debido a los racionamientos de energía eléctrica, debido a la falta de lluvias en las zonas de las hidroeléctricas. Ver más</p>

Opinión

	<p>Expectativas vs Realidad: Reflexiones sobre la Consulta Popular. Eddy Arrobo Rodríguez. La Hora Estos resultados envían un mensaje contundente: la población demanda acción en seguridad, reforma judicial y combate a la corrupción, pero también rechaza la precarización laboral y la injerencia indebida de intereses privados en el gobierno. Ver más</p>
	<p>El estrés tóxico. Rodrigo Contero Peñafiel. LA Hora La solución a esta crisis no se encuentra en los medicamentos, sino en abordar los ataques contra el Estado de Derecho y la justicia, revelando los escandalosos casos de corrupción que han tenido origen en las altas esferas gubernamentales. Además, la presión de la delincuencia común se suma a este ambiente tenso, con implicados que intentan protegerse y jefes de carteles que buscan evadir la justicia. Ver más</p>
	<p>Asaltos en las vías. CMV. El Mercurio. Transportistas y pasajeros se sienten desprotegidos. No hay control policial, peor patrullaje. El mal estado de la vía en ciertos tramos los obliga a conducir a baja velocidad. Los cortes diarios de energía eléctrica son otro problema. Todo eso contribuye a la inseguridad. Es aprovechada por bandas de delincuentes bien armados. Viajan en calidad de pasajeros en unos casos; en otros, están al acecho en sitios, por lo general deshabitados.. Ver más</p>



Jueves, 25 de abril de 2024

Radio y Televisión

	<p>Decomisaron 1.5 toneladas de droga en el sur de Galápagos. Mención Armada del Ecuador RTS 24-abril-2024 Ver más</p>
	<p>Policía detiene en Manabí a a alias toñito un líder medio de los choneros. Mención FF.AA. – Ecuador Comunicación 24-abril-2024 Ver más</p>
	<p>La Fuerza Pública controla la cárcel de Esmeraldas, lo que ha traído la normalidad a los ciudadanos. Mención FF.AA. Teleamazonas 24-abril-2024 Ver más</p>
	<p>Tres personas fueron detenidas por las Fuerzas Armadas durante un operativo. Teleamazonas 24-abril-2024</p>
	<p>Al menos 30 concesiones mineras están tomadas por bandas criminales. Mención FF.AA. Teleamazonas 24-abril-2024</p>